

Mejoras en la estación de bomberos 7-1 para servirle mejor *Está previsto finalizar las mejoras para finales del 2025*

VAUGHAN, ON (8 de julio de 2025) - La Ciudad de Vaughan se compromete con la seguridad de sus residentes, lo que incluye asegurar que nuestras estaciones de bomberos estén al día y listas para que los equipos de emergencia puedan actuar rápidamente.

Hoy, la Ciudad y el Servicio de bomberos y rescate de Vaughan (VFRS) celebraron una ceremonia oficial para marcar el inicio de la construcción destinada a mejorar la estación de bomberos 7-1, ubicada en 835 Clark Ave. El alcalde Steven Del Duca, miembros del Concejo, se unieron a Juanita Nathan, miembro del Parlamento por Pickering-Brooklin; Amarjot Sandhu, asistente parlamentario del Ministerio de Infraestructura de Ontario; Laura Smith, miembro del Parlamento provincial por Thornhill; y otros dignatarios.

Se identificó que la estación, originalmente construida en 1985, necesitaba una renovación completa para modernizarla, mejorar la eficiencia operativa y favorecer los objetivos de sostenibilidad.

El costo total para renovar la estación de bomberos 7-1 es de \$9 millones; \$7.9 millones provinieron de la Ciudad; \$880,000, del Gobierno de Canadá; y \$220,000, del Gobierno de Ontario.

Las mejoras previstas reducirán la demanda de electricidad, el uso de gas natural y el consumo de agua, al tiempo que aumentarán la eficiencia operativa de la estación y ampliarán su vida útil. Este proyecto refleja el compromiso de la Ciudad a la hora de reducir su huella de carbono y garantizar una infraestructura de servicios de emergencia confiable y de calidad para los residentes de Thornhill.

La mejora de la estación de bomberos 7-1 seguirá favoreciendo las capacidades de respuesta ante emergencias del VFRS en la comunidad circundante, incluido el apoyo de respaldo para la estación de bomberos 7-8 vecina. Estas mejoras se finalizarán de aquí a finales del 2025 y ayudarán a mejorar los tiempos de respuesta a nivel local y en toda la ciudad, al tiempo que garantizarán que la estación satisfaga las necesidades de la creciente población de Vaughan.

Para obtener más información, visite vaughan.ca/Fire-Station-7-1.

CITAS

“Como alcalde de una de las ciudades que crece más rápidamente en Canadá, estamos haciendo todo lo posible para gestionar nuestro crecimiento y construir una ciudad segura donde todos puedan prosperar. Esto incluye renovar nuestras instalaciones de servicios de emergencia para satisfacer las necesidades de los residentes ahora y en el futuro. La renovación completa de la estación de bomberos 7-1 mejorará los estándares de la instalación, aumentará la capacidad de respuesta ante emergencias y reforzará la seguridad en la comunidad. Felicitaciones al Servicio de bomberos y rescate de Vaughan, así como al jefe de la estación de bomberos, Andrew Zvanitajs, por iniciar este importante proyecto. Quiero agradecer tanto al gobierno federal como al provincial por seguir invirtiendo en Vaughan, así como en la seguridad y el bienestar de nuestra comunidad”.

- Steven Del Duca, alcalde

“El Gobierno de Canadá se compromete a construir un país fuerte mediante la inversión en proyectos de infraestructura que sirvan a las comunidades canadienses. Las inversiones como la de hoy en Vaughan demuestran ese compromiso al respaldar servicios esenciales que contribuyen a la salud y seguridad de las comunidades en Canadá”.

- Juanita Nathan, miembro del Parlamento por Pickering-Brooklin

“Nuestro gobierno se enorgullece de apoyar las mejoras en el cuartel de bomberos de la Ciudad de Vaughan, que permitirán ahorrar costos, reducir emisiones y contar con infraestructura de servicios de emergencia para los bomberos locales. Este proyecto es parte del plan de capital más ambicioso en la historia de Ontario; se realizarán inversiones de más de \$200,000 millones en la próxima década para construir y ampliar carreteras, transporte público, hospitales, escuelas y otra infraestructura fundamental que fortalezca a nuestras comunidades y proteja la economía”.

- Kinga Surma, ministro de Infraestructura de Ontario

DATOS RÁPIDOS

- El Servicio de bomberos y rescate de Vaughan se dedica a brindar una respuesta ante emergencias eficiente, así como protección, prevención, seguridad y educación en caso de incendio tanto a quienes viven y trabajan en la ciudad como a quienes la visitan.
- El trabajo para mejorar la estación de bomberos 7-1 de la Ciudad de Vaughan ya está en marcha, y se espera que termine para finales del 2025.
- El costo total para renovar la estación de bomberos 7-1 es de \$9 millones; \$7.9 millones provinieron de la Ciudad; \$880,000, del Gobierno de Canadá; y \$220,000, del Gobierno de Ontario.

OBTenga MÁS INFORMACIÓN

- [Página web](#) de la estación de bomberos 7-1 de la Ciudad de Vaughan

-30-

SOBRE VAUGHAN: Vaughan es una de las ciudades de crecimiento más rápido de Canadá y tiene una población de más de 344,412 habitantes. Vaughan se fundó en 1991 e incluye a las comunidades de Concord, Kleinburg, Maple, Thornhill y Woodbridge. Este municipio con diversidad cultural se encuentra en el centro de la región de York y en el área del Gran Toronto.

CONTACTO CON LOS MEDIOS: Ciudad de Vaughan
Departamento de Comunicaciones, *Marketing* y Participación
905-832-2281 | corpcomm@vaughan.ca